
第 1 回学校運営協議会報告 

令和７年５月１６日（金） 

場  所 ： 会 議 室  

時  間 ：１０～１２時 

                               司  会 ： 教頭 鈴木   

   

出席者：齋藤 出  滝口壹惠  吉田拓磨  鎌田浩茂  岡野大和 

三浦 徹  鈴木高嶺   

教育委員会 3名 学校教育課 指導主事 川名洋右  

学校教育課 管理指導係 係長 川名亮平  

            生涯学習課 長幡みゆき 

１ 任命書交付 

（鴨川市教育委員会 川名指導主事より、任命書を渡す） 

 

２ 校長あいさつ（三浦校長） 

   

３ 自己紹介（１人ずつ） 

 

４ 会長、副会長の選任（前会長進行） 

  会長：齋藤 出さん  副会長：吉田拓磨さん 

 

５ 協議 議長（会長：齋藤 出） 

（１）令和 7年度学校教育経営方針について：三浦校長 

パワーポイントを使って説明           ・・・・・・承認 

 

（２）令和 7年度以降の変革事項について：鈴木教頭 別紙参照・・・・承認 

   追加項目・ブログの立ち上げ、学校だよりのデータでの配信 

       ・体育祭時に、地域学校協働本部より、ひまわりの苗を生徒地域の方々に 

配り、花いっぱい運動を行う。 

 

（３）令和 7年度の学校支援ボランティアの募集依頼内容と活動日程について 

  環境整備部 ➡ 学校施設の修繕等を追加 

  今年度も区の回覧にいれて配付し募集を図る。     ・・・・承認 

 

（４）意見交換 

＜齋藤さん＞ 

・校長の考えや熱い気持ちがよく伝わった。 

・今年度の学校変革の内容についてよくわかった。 

・先生方が子どもに寄り添って指導してくださっているのをとても感じている。こ 

れからもお願いしたい。 

・地域学校協働本部より、天津小湊サポート鯛の活動の内容、活動日時についての 

お知らせを地域の回覧を通して募集しますのでお願いしたい。 



＜岡野さん＞ 

・部活動地域展開について推進していく必要があるのでは？市がもう少し中心とな 

って取り組めないか。方法などについて例を紹介。 

・安房東中学校により多くの生徒が入れるように、部活動の変革をし、周りにはな 

い部活動を作ったりしてはどうか。 

＜鎌田さん＞ 

・学校がしてほしいことを発信。地域が欲っしていることを発信できる機会を設け 

るとよい。 

＜吉田さん＞ 

・小湊地区では、月１回の海岸清掃などを行っている。参加している子どもたちも 

いる。こういったことができるとよい。 

＜滝口さん＞ 

・浜荻地区なども浜清掃を行っている。６月２９日（日）に行う予定である。参加 

できるのであれば、子供たちにも声掛けを行って参加できるとよい。 

＜鈴木さん＞ 

・いつも学校のために動いていただくことが多いのでもっと地域の活動に参加して 

いければと思うが。 

＜鎌田さん＞ 

・定期的に地区ごとに海岸清掃を行っている。朝 6時 30分からやっているので、 

中学生が参加してくれるととてもありがたい。。 

    ＜全員＞ 

     ・体操服の件については、思春期・生地など状況に応じて変えていくことはとても 

良いと思う。今後話を進めていけるとよい。 

 

６ 校舎案内・授業参観  １A：家庭科  ２A：技術科  ３A：英語 

 

 

７ その他 

   連絡【鈴木教頭】 

   ・第 2回運営協議会１０月３１日(金)・第３回運営協議会３月未定 

   ※最後に全員で写真撮影を行い解散。 

 

 

 


